

## Preisliste Accessoires price list accessoires

Stand: 07.02.2017  
valid after: 07.02.2017



	Art.Nr.	VE	VK brutto / Stück in €	
<b>MAGNETBRETTER MAGNETIC BOARDS</b>				
<b>Schlüsselbretter</b>	<b>ma 7 n / z</b>	1 / 6 / 24	64,- / 59,- / 55,-	n=Nussbaum, z=Zebrano
	<b>ma 7 s</b>	1 / 6 / 24	64,- / 59,- / 55,-	s=schwarz
	<b>ma 2 bu</b>	1 / 6	59,- / 54,-	bu=Buche
	<b>ma 1 bu</b>	1 / 6	89,- / 86,-	bu=Buche
	<b>ma 2 ki</b>	1 / 6	69,- / 64,90	ki=Kirsche
	<b>ma 1 edg</b>	1 / 6	99,- / 92,-	ed=Edelstahl gebürstet
	<b>ma 2 ed</b>	1 / 6	64,- / 59,-	ed=Edelstahl mamoriert
	<b>ma 2 edg</b>	1 / 6	64,- / 59,-	edg=Edelstahl gebürstet
	<b>ma 1 s</b>	1 / 6	99,- / 89,-	s=Schiefer, 12 x 56 cm
	<b>ma 2 s</b>	1 / 6	79,- / 69,-	s=Schiefer, 9 x 41 cm

### DEKORATION DECORATION

<b>Stövchen</b>	<b>stö 2</b>	1	98,-	si=silber
-----------------	--------------	---	------	-----------

### ARTWORK BY ANDREAS WEBER

<b>Fotorahmen</b>	<b>fr 0115</b>	1	75,-	klein
	<b>fr 0110</b>	1	79,-	mittel
	<b>fr 0112</b>	1	89,-	groß
<b>Stövchen</b>	<b>stö 0140</b>	1	98,-	2-flammig
	<b>stö 0150</b>	1	79,-	1-flammig

### VERKAUFSKONDITIONEN

(Auszug unserer Geschäftsbedingungen):

Die Preise verstehen sich als empfohlene Brutto/Netto-VK-Preise, ausgewiesene 19% USt. (Handelsrabatt auf Brutto-VK-Preise auf Anfrage). Innerhalb Deutschlands (Festland) liefern wir an Einzelhandelskunden bei Standardprodukten ab 1.000,-€ netto (EK) frei Haus. Bei Sonderpreisen und Sonderfertigungen gilt grundsätzlich die Lieferung ab Werk, soweit nicht etwas anderes vereinbart und unsererseits ausdrücklich schriftlich bestätigt wird. Bis zu einem Bestellwert von 500,-€ netto (EK) berechnen wir eine Pauschale für Fracht und Verpackung von 25,-€ netto. Darüber und bis zu 999,99€ netto (EK) berechnen wir hierfür 15,-€ netto. Express- und/oder Terminzustellungen sind möglich, werden aber gesondert berechnet. Außerhalb des Festlandes muss mit Inselzuschlägen gerechnet werden. Für Rücksendungen (nur in Originalverpackung und unbeschädigt) berechnen wir eine Aufwandspauschale von 5% des Warenwertes; mindestens aber 20,-€ netto. Irrtümer/ Änderungen vorbehalten. Es gelten unsere AGB unter [www.mawa-design.de](http://www.mawa-design.de)

### SALES CONDITIONS

(excerpt from our General Terms and Conditions):

Prices are recommended gross/net retail prices, and accompanying 19% VAT. (Trade discounts on gross retail prices available on request). Free delivery within Germany for a net product purchase of 1.000,-€ or more. Graded freight cost for deliveries within Germany (mainland) as follows: Net purchase worth up to 500,-€ will be charged for freight and packaging with net 25,-€. Net purchase worth from 501,-€ up to 999,-€ will be charged for freight and packaging with net 15,-€. International deliveries are always ex works (EXW). Prices on request. Custom made productions have to be paid in advance. Technological and/or commercial changes reserved. Errors and omissions excepted. Terms and conditions apply under [www.mawa-design.de](http://www.mawa-design.de)